
 

 

 

 

 
 

ATA DA 41ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE NOVEMBRO DE 
2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o 

Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou 

ao vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes que fizesse a  leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada 05 de novembro de 2019, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência dos 

vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Antônio Cordeiro dos Santos. A seguir passou-se ao material 

constante no EXPEDIENTE: CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS 

DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

 

360/2019 360/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

361/2019 361/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

362/2019 364/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

363/2019 248/2019 Marcio Conrado 

- Convite para a Inauguração da Unidade de Atendimento de Reintegração Social no dia 11 de novembro 

às10h30 no Comad. - Termo de Decisão referente o Processo Disciplinar / Sindicância Interno nº 

1943/2019 em relação ao carregamento de terra em caminhão do SAAE. - Ofício SF-DR-047/2019 - 

Certidão de Isenção Tributária – IPTU 2020 para a Câmara da Estância Turística de Salto, conforme 

Processo Administrativo nº 11944/2019. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVEROS: - 

Balancete da Câmara da Estância Turística de Salto de outubro de 2019. - Tribunal de Contas do Estado 

de São Paulo – Ofício CG.DER. nº 2167/2019 – TC 001831/009/11 – Julga irregular o pregão nº 26/2011 

e o contrato nº 137/2011, firmado com a Empresa Auto ônibus Nardelli – transporte intermunicipal de 

estudantes. - Caixa Econômica Federal – Oficio nº 0795/2019/SR Sorocaba/ GIGOV/SO – Comunicando 

Liberação de Recursos no valor de R$ 61.986,24, referente à parcela do Contrato de Financiamento nº 

0351611-05/2012, no âmbito do Programa Saneamento para Todos – Mutuários Públicos, Modalidade 

Abastecimento de Água. - Abaixo assinado dos moradores da Rua das Sempre Vivas, no bairro Porto 



 

 

 

 

 
 

Seguro solicitando a limpeza no final da rua, tendo em vista que a água pluvial não tem por onde correr e 

acaba empoçando nas portas das residências. PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA:  - 

Projeto de Lei nº 46/2019 – Prefeitura Municipal – Concede abono especial aos servidores públicos 

municipais da Estância Turística de Salto e aos da Autarquia SAAE – Serviço Autônomo de Água e 

Esgoto de Salto. - Projeto de Lei nº 47/2019 – Prefeitura Municipal – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a repassar a gratificação SUS aos funcionários que prestam serviço no Âmbito da Secretaria 

de Saúde e dá outras providências. PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:  - Projeto de 

Lei nº 48/2019 – Mesa da Câmara – Concede Abono especial aos servidores da Câmara da Estância 

Turística de Salto. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 44/2019 Mesa da Câmara Justiça e Redação Favorável 

O Presidente da Câmara Municipal de Itu, Sr. Givanildo Soares da Silva, fez uso da palavra para 

convidar os vereadores para o Seminário Nacional de Legislativos Municipais, de 11 a 13 de dezembro, 

na Fabrica São Luis, em Itu.TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a 

inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

ORDEM DO DIA: - Moção nº 06/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim e outros vereadores – Moção 

de Aplauso ao Grupo Base pelos seus 35 anos de funcionamento. Comissão de Justiça: Parecer 

Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, 

com ausência em plenário do vereador Vinicius Saudino de Moraes. Encaminhada ao destinatário.- 

Moção nº 07/2019 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos e demais vereadores – Moção de Aplauso ao 

Grupo Gandini pela inauguração do Centro Tecnológico para homologação de veículos. Comissão de 

Justiça: Parecer Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. Encaminhada ao destinatário. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO 

DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 389/2019 – Vereador Luiz 

Carlos Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social – Solicitando informações 

sobre a possibilidade de criar uma linha expressa do Residencial Parque Laguna ao Centro e vice-versa. 

Nº 390/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando 

informações sobre as providências que estão sendo tomadas para cessar o mau cheiro do esgoto na 

Rua Prudente de Moraes. Nº 391/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeitura 

Municipal, c/c Secretarias de Desenvolvimento Urbano e de Meio Ambiente – Solicitando informações se 

o empreendimento que está sendo construído com portaria na Rua Melvin Jones, entre os bairros Santa 

Lúcia, Santo Inácio e Santo Antônio possui laudo da CETESB para construção e se as minas de água 

foram canalizadas. Nº 392/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre as medidas que serão tomadas para 

conter a grande quantidade de pernilongos no bairro São João, após o inicio das obras do Parque 

Linear. Nº 393/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Consórcio Intermunicipal do Trem 



 

 

 

 

 
 

Republicano(Prefeito Municipal de Itu e Prefeito Municipal de Salto) – Solicitando informações se o 

Consórcio obteve autorização da CETESB, para a realização da Supressão de Vegetação Nativa, devido 

os cortes de centenas de árvores no trecho entre a Estação e a ponte do Rio Tietê no município de 

Salto; o motivo pelo qual a Concessionária de serviços públicos de Salto (CSO Ambiental) está 

realizando serviço de limpeza nos trilhos de responsabilidade do CITREM, tendo em vista que o órgão 

tem orçamento próprio para suas manutenções e despesas; quais os valores recebidos do 

Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos – DEDATUR e Ministério do 

Turismo neste ano; quais foram as obras realizadas e relatório das atividades desenvolvidas da 

execução orçamentária de 2019. Nº 394/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura 

Municipal – Solicitando cópia de todas as notas fiscais emitidas pela empresa Wellington Lucas Dias 

Virgilato, relatório de todas as obras executadas de 2019 até o momento, relatório das obras 

desenvolvidas em todas Unidades Escolares que a empresa fez a instalação de telas metálicas para 

evitar a proliferação de pombos em diversas áreas das escolas, tendo em vista que muitas ainda 

continuam sofrendo com a infestação de pombos, preocupando pais de alunos e funcionários que temem 

a transmissão de doenças. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 476/2019 – Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza do bueiro localizado na esquina da Rua Marechal Deodoro 

com a Rua Marechal Eurico Gaspar Dutra, no Jardim Bandeirantes. Nº 477/2019 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a substituição do poste de iluminação pública situado na 

Rua Libero Badaró, na altura do nº 2289, no Jardim Santa Cruz. Nº 478/2019 – Vereador José Benedito 

de Carvalho “Macaia” – Solicitando melhorias nas sinalizações de trânsito no cruzamento da Rua 

Marechal Deodoro com a Rua Marechal Eurico Gaspar Dutra, no Jardim Bandeirantes. Nº 479/2019 – 

Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes – Solicitando a possibilidade de construir uma Clínica de Saúde na Avenida Nações Unidas 

(SP-73), no trecho entre os bairros Nair Maria, Panorama e Planalto.  Nº 480/2019 – Vereadores 

Clodoaldo Martins de Oliveira, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Lafaiete Pinheiro dos Santos – 

Solicitando a construção de um Ecoponto entre os bairros Nair Maria, Panorama e Planalto. Nº 481/2019 

– Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Lafaiete Pinheiro dos 

Santos – Solicitando a construção de uma calçada ligando a creche do Nair Maria a uma praça situada 

na Rua Maria Vitali e implantação de iluminação na referida praça. Nº 482/2019 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão”– Solicitando a implantação de sinalização e lombada ou semáforo no cruzamento da 

Rua Floriano Peixoto com a Rua Regente Feijó, nas proximidades da Adevisa e da Aspas. Nº 483/2019 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a implantação de uma faixa de 

pedestres elevada (lombofaixa) na Rua Melvin Jones, nas proximidades do cruzamento da Rua Palermo, 

no Jardim Santo Inácio. Nº 484/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando a 

possibilidade de oferecer suco, café e alimentos para os munícipes que realizarem  exames clínicos nas 

unidades de saúde. Nº 485/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando restauração na 

estrutura metálica do pergolado e a troca do jogo de mesa e banco na praça situada na Rua André 



 

 

 

 

 
 

Telha, no Jardim Saltense. Nº 486/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando a 

colocação de toldo na unidade básica de saúde do CECAP, estendendo da porta de entrada da unidade 

até o portão. Nº 487/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando um estudo para 

realizar um evento com denominação de “Feira Pet de Salto”, para reunir empresas e organizações da 

Sociedade Civil ligada ao mundo pet, com exposição de empresas na área de nutrição, saúde, higiene, 

beleza, acessórios, rações, medicamentos e outros serviços, atraindo para a cidade ações em parcerias 

com pet shops, clínicas veterinárias, veterinários autônomos e todo segmento pet para a proteção animal 

e geração de negócios. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, 

que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente 

convocou o Projeto de Lei nº 44/2019 ser votado na próxima Sessão Ordinária em 19 de novembro de 

2019, e lembrou a todos que o prazo para apresentarem as emendas impositivas se encerra dia 04 de 

novembro. Nada mais havendo a ser tratado às 20h42m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 

03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária 

Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa 

de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – 

Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Fabio 

Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa e 

Limpeza e Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção.  Do que houve, para constar, 

eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretaria Legislativa de Administração, lavrei 

a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


